
 

 

 

ANFIBIO Angelrutenhalter 
für Packrafts und andere Luftboote 

Der Anfibio Angelrutenhalter wurde speziell für die Verwendung an Packrafts entwickelt. Er kann 

aber auch an anderen Luftbooten verwendet werden. Er besteht aus drei Teilen: 1) Halterohr 

D=40mm (zur Aufnahme der Angel), 2) zwei Strap-Plate-Halterungen zum Aufkleben auf das Boot, 

3) zwei FlexStraps. Die zwei Strap Plates müssen am Boot aufgeklebt werden. Der Kleber ist nicht 

im Lieferumfang enthalten. Wir empfehlen, einen PU/PVC-Kleber zu verwenden (z.B. Helaplast). 

Wie empfehlen, den Angelrutenhalter seitlich hinter dem Paddler am Boot anzubringen. Die Spitze 

der Rute sollte bei eingesteckter Angel nach hinten zeigen und ungefähr in der Bootsachse liegen. 

So kann die Angel geschleppt werden, ohne beim Paddeln zu behindern. 

Petri heil!  
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ANFIBIO Fishing Rod Holder 
for packrafts and other inflatable boats 
 

The Anfibio Fishing Rod was especially designed for the use on packrafts. But it can also be used 

on other inflatable boats. It consists of three parts: 1) holding tube D=40mm (for holding the 

fishing rod), 2) two Strap Plate mounts for attaching to the boat, 3) two FlexStraps to keep it 

together. The two Strap Plates must be glued to the boat. The glue is not included. We recommend 

using a PU/PVC adhesive, e.g. Helaplast. 

We recommend attaching the fishing rod holder behind the paddler at one side of the boat. The tip 

of the rod should point backwards and approximately be in the boat’s axis when the rod is pocketed 

into the tube. This way the fishing rod can be towed without impeding the paddling. 

Tight lines! 
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